

Medio	LA SEGUNDA
Fecha	08/09/2016
Mención	Relajo. Mención a la UAH.

Relajo

Señor Director:

Los destrozos provocados en el INBA y en la iglesia de la Grati-tud Nacional; la violenta actua-ción de un grupo de estudiantes de la Universidad Alberto Hurta-do en contra de su rector; la nega-tiva del rector del Liceo Manuel de Salas a facilitar su establecimien-to como recinto de votación para las próximas elecciones munici-pales, por el temor a que sus alumnos vuelvan a tomarse el co-legio, como pasó con las eleccio-nes primarias anteriores.

Todos estos hechos están de-mostrando fehacientemente que la disciplina del estudiantado en general está muy relajada, la auto-

riedad educacional debilitada y re-sentida la educación pública.

Pedro Romero Julio